



INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE IRAPUATO (ITESI)

El Instituto Tecnológico Superior de Irapuato tiene cuatro años de actividades académicas y ocupa el segundo lugar a nivel nacional entre los Institutos Tecnológicos Descentralizados en lo que se refiere a la matrícula. Cuenta con mil 200 alumnos y se espera tener para el semestre agosto-diciembre del 2000, mil 600 estudiantes en las seis carreras que se ofertan.

Becas

65 alumnos del ITESI recibieron el beneficio de becas de transporte, por la cantidad de 800 pesos semestrales. A través de EDUCAFIN se consiguieron apoyos de los programas de Apoyo Especial y BK2000 que beneficiaron a 139 alumnos. De esta manera no se queda ningún alumno sin estudiar por falta de recursos económicos.

Desarrollo de software

Hasta el momento, el ITESI es la única institución certificada por la empresa Microsoft. Participan 100 alumnos de las carreras de Ingeniería en Sistemas Computacionales y Licenciatura en Informática, los cuales reciben capacitación de parte de maestros asignados, quienes los están preparando para que sean los primeros estudiantes certificados por Microsoft dentro de este proyecto.

Unidad multifuncional de laboratorios y talleres

Con una inversión de 10 millones de pesos, aportados por la Federación, se construyó y equipó el primer edificio de laboratorios y talleres pesados, que beneficia a más de mil 200 estudiantes de las seis carreras que se ofertan en el ITESI, además de una parte de la sociedad industrial a la cual se le ofertarán los servicios de Metrología.

Unidad de vinculación

El ITESI construye la Unidad de Vinculación que servirá para ofrecer a la sociedad irapuatense y de la región los servicios de renta de instalaciones para congresos, seminarios, simposium, entre otros; además de ofertar diplomados, maestrías y todo tipo de cursos como computación, inglés, Internet, entre otros.

El Gobierno del Estado proporcionó 1 millón 400 mil pesos para continuar la obra. Se cuenta con tres aulas construidas y para el mes de agosto serán seis. Estos espacios estarán equipados con la más alta tecnología en sistemas de computación y de video.

Equipamiento y nuevas carreteras

El H. Congreso del estado proporcionó la cantidad de 500 mil pesos para la compra de equipo sofisticado.

Para el semestre agosto-diciembre del 2000 se impartirán dos nuevas carreras que no se ofertaban en el Estado de Guanajuato: Ingeniería en Electrónica e



Ingeniería Bioquímica, demandadas por la población estudiantil de los CECyTEG's, quienes no podían continuar sus estudios en esta área. El COEPES aprobó las nuevas carreras por tener programas de estudio de calidad y que los alumnos recibieran educación actualizada.

Integración del Consejo Consultivo de Seguridad e Higiene

El Instituto Tecnológico Superior de Irapuato, en coordinación con la Dirección General de Desarrollo Económico y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, promovió la Integración del Consejo de Seguridad e Higiene en el municipio de Irapuato.

Construcción de aulas móviles

Con el apoyo del gobierno municipal de Irapuato, bajo el programa de Obras por Cooperación, el ITESI construirá tres aulas móviles para cabida a la población estudiantil para el semestre agosto-diciembre del 2000, las cuales tendrán un costo total de 600 mil pesos.

Diplomado de educación continua y a distancia

Dos docentes del ITESI participaron en el Diplomado de Educación Continua y a Distancia impartido en las instalaciones del Centro Interuniversitario del Conocimiento por personal de la UNAM. Este diplomado permitirá al Instituto iniciar con la educación continua y a distancia en la Unidad de Vinculación.

Sala de Internet

El ITESI cuenta con una sala de Internet de alto nivel, equipada con 12 computadoras que están a disposición del alumnado. Esto permite a los estudiantes acceder a otras bibliotecas y sitios para obtener información relacionada con sus materias. En la siguiente etapa se comprarán 12 computadoras más para brindar un mejor servicio a los alumnos.

Firma de convenio con la Dirección General de Profesiones de la SEP

Autoridades de la Dirección General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública firmaron un convenio para que el ITESI fuera gestor de los títulos y cédulas profesionales de los egresados del Instituto.

Muestra de Orientación Vocacional y Profesiográfica

Por tercera ocasión el Instituto coordinó la Muestra de Orientación Vocacional y Profesiográfica de Irapuato, con una participación de 7 mil 500 alumnos de secundaria y bachillerato, maestros y padres de familia.